

# ねれかて

ねばりづよい子、れいぎ正しい子、からだをきたえる子、てをつなぐ子

豊田市立平井小学校

校長だより

令和7年1月27日

## 子どもたちの学びや生活の様子を伝えます 令和7年もよろしくお願ひします

令和7年を迎えて、気持ちも新たに、この1年も充実した期間でありたいと願っています。学校では、昨年度末インフルエンザの感染拡大が見られました。今年も、引き続き感染予防に注意しながら子どもたちが安全に学校生活を送ることができるように努めています。今後も、保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いします。

昨年の冬休み前集会では、子どもたちに「毎日 ちゃんと やろう」「命を大切にしよう」の2点について話をしました。冬休みは明けましたが、自転車の法律が11月に改正をされたことに伴い、自転車に乗る場合はヘルメットをかぶり、交通ルールを守って行動できようしましょう。



学校では、冬休み明けも子どもたちの元気な声が運動場に響いています。これからも、学習や運動に平井小学校の子どもたちの育成に努めていきます。

令和6年度も残すところ2か月余りとなりました。平井小学校の子どもたちが「みんなで幸せになれる」ように一日一日を大切に取り組んでいきます。

### 今年は巳年です 新しい可能性を引き出しましょう

令和7年は巳（蛇）年です。蛇には「再生」という意味があります。学習でもスポーツでも、毎日繰り返し行うことによって自分自身が成長できる年にしましょう。また、古くから巳年には新しい可能性が開ける年と信じられ、発展や飛躍が期待される年と言われています。

有名人では、プロサッカー選手の久保健英さん、野球選手の佐々木朗貴さんが巳年生まれだそうです。彼らは、プロという厳しい環境に置かれているおり、常に「自分の技能を高める」ことに力を尽くしています。

平井小学校の皆さんも、今年は自分の可能性を一層引き出すために、得意なことも苦手なことも日々努力できるとよいと思います。

## ジャンボカルタ大会が行われました

1月には全校児童参加のジャンボカルタ大会が行われました。5・6年生の児童の準備や司会の様子からは、**平井小学校の高学年として頑張ろう**という気持ちが伝わってきました。高学年の児童の児童おかげで、平井小学校全学年の児童がジャンボカルタ大会を通して楽しく交流を深めることができました。

ところで、カルタは、平安時代の二枚貝の貝殻をあわせる遊び「貝覆い（貝合せ）」とヨーロッパ由来のカードゲームが融合してできたそうです。「競技カルタ」「百人一首」などは報道でもよく聞かれる言葉です。平安時代から遊びとして取り入れられてきたカルタが、**平井小学校の伝統としてジャンボカルタに受け継がれています。**

これからも、どんぐりごま大会やジャンボカルタ大会など平井小学校の伝統行事を、子どもたちのために継続・発展させるようにします。

